

Pressemitteilung 18/2019

Ausgezeichnete berufliche Perspektiven

*23 junge Leute starten bei der Kreissparkasse Biberach
ins Berufsleben*

Biberach, 6. September 2019

Am 2. September begann für 23 Neue die Ausbildung bei der Kreissparkasse Biberach. „Sie haben einen attraktiven Arbeitgeber und einen Beruf mit ausgezeichneten Perspektiven gewählt“, begrüßte sie Vorstandsmitglied Kurt Hardt. „Vor Ihnen liegen abwechslungsreiche, spannende Jahre, in denen Sie einen Einblick in alle wichtigen Finanzbereiche bekommen.“

Die Auszubildenden werden in den Regionaldirektionen Biberach, Bad Buchau/Bad Schussenried, Laupheim, Ochsenhausen und Riedlingen eingesetzt und damit möglichst nah an ihrem Wohnort. Begleitet von erfahrenen Kolleginnen und Kollegen sowie Ausbildungsleiter Peter Scheible mit den Ausbilderinnen Simone Angele, Carina Grimm und Carmen Gohm lernen die angehenden Bankfachleute und DH Studenten alle Geschäftsfelder der Kreissparkasse Biberach kennen – von der Firmenkundenbetreuung bis zur Vermögensberatung.

Die Chancen, nach der Ausbildung übernommen und in den Geschäftsstellen oder Abteilungen eingesetzt zu werden, sind bei der Kreissparkasse Biberach sehr gut. Und die Weiterbildungsangebote von Fachseminaren an der Sparkassenakademie bis zu berufsbegleitenden Studiengängen bieten viele Möglichkeiten für die Karriere.

Für den Ausbildungsbeginn im September 2020 gibt es bei der Kreissparkasse Biberach noch freie Plätze. Interessierte können sich online unter www.ksk-bc.de/ausbildung informieren und bewerben.

171 Wörter mit 1.369 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2019_KSK-Azubis.jpg

Startklar für eine spannende Zeit: Die neuen Auszubildenden der Kreissparkasse Biberach. Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de